

J'espère que cette fois si sera la bonne pour des logements abordables pour la classe moyenne et à faible revenus ,et que les babinnes vont suivre les bottines et que le salisage ne sera pas encore une fois au rendez-vous à Montréal ou avec le temps la chose est monnaie courante !

L' avenir nous le dira sous peu ! Je souhaite un vrai changement et apprendre au fil du temps par les multiples courant d'information qu'il n'y aura pas de scandales mon opinion mais je ne détiens pas la vérité j'aimerais avoir tort pour le futur ?

Frank Cherrier